

## **ANAV lamenta profundamente el fatal desenlace del accidente ocurrido en la central nuclear Ascó**

**Ascó, 24 de noviembre de 2021.** ANAV se une al dolor de la familia del trabajador fallecido tras el accidente registrado en la tarde de hoy en la unidad I de la central nuclear Ascó. La empresa desea expresar sus condolencias a los familiares.

El trabajador fallecido se encontraba, junto a otros tres técnicos, realizando labores de mantenimiento del sistema contra incendios del edificio de control enmarcadas en la 28ª Recarga de Combustible de la central. Durante dichos trabajos, se ha producido una descarga de dióxido de carbono que ha afectado a estos trabajadores, causando la muerte de uno de ellos y afectación leve a los otros tres, que han sido atendidos en la central y trasladados posteriormente al Hospital de Móra d'Ebre para realizarles pruebas complementarias.

ANAV mantiene abierta la investigación sobre el accidente, que no ha comprometido la seguridad de la instalación ni el medio ambiente.